



## La obra constructiva del régimen español

Sigue la prensa mundial haciendo amplios comentarios a las trascendentales declaraciones del Caudillo. No hay duda que las naciones hasta hace poco tiempo algo desorientadas en el quehacer hispano, sientan un afán grande de conocer la vida pública de España. Y en el presente momento les sirven de orientación magnífica las palabras de Franco. El jefe del Estado habló en su entrevista con los periodistas norteamericanos del vivir social de España.

Nuestra nación no vive estancada en sus afanes constructivos. A pesar de las difícilísimas circunstancias en que forzosamente nos movemos, motivadas por nuestra terrible guerra civil—la más desastrosa de todas las luchas, ya que actúa sobre el propio solar—y la gigantesca contienda mundial que tanto nos afecta, el Estado español se afana, no sólo por restaurar tantas ruinas acumuladas en el orden espiritual y material, sino que realiza amplísimos avances en el orden social, como no los realiza actualmente pueblo alguno de la tierra.

En todas las sabias disposiciones que garantizan y protegen los derechos de los productores se advierte clarísimamente un deseo vigoroso y constante de hacer próspero el vivir hispano. Los seguros sociales, fecundísimos en número y contenido generoso, la protección decidida al infeliz obrero que por su edad no puede ya trabajar, y la previsión de los accidentes del trabajo son testimonio viviente del celo de nuestro régimen. Y para dar unidad a esta formidable obra de reformas sociales ahí está vivo, lleno de espléndidas realidades, ese magnífico Instituto Nacional de Previsión, hoy protegido de una manera eficazísima por el Estado. Al mismo tiempo vela por que el trabajo se efectúe en las mejores condiciones de higiene y comodidad, aspecto muy importante para que el obrero trabaje con entusiasmo.

No omitamos que nuestro régimen ha llevado a cabo un propósito verdaderamente cristiano, que no quiso realizar, a pesar de sus propagandas, el socialismo encaramado en el poder en tiempos de la república que tan grande estrago causó en España. Nos referimos a que nuestros obreros cobran todos los días festivos su jornal, no obviándoles el trabajo, como lo hicieron los socialistas, con el espantoso pretexto de que también los domingos se come, sino facilitándoles el cumplimiento cristiano de santificación de las fiestas, computándoles estos días como abonables y no recuperables a los efectos de trabajo.

Adviértase, por otra parte, que el productor ha conseguido su mejoramiento económico sin huelgas ni convulsiones sociales, a las que tan aficionado era el socialismo, y que tantos dineros y sangre costaban al desgraciado obrero español.

Hizo también el Caudillo alusión a las elecciones sindicales recientemente celebradas, que han servido «para que los trabajadores españoles de todas las condiciones designaran sus representantes en organismos sindicales de influencia decisiva en la economía». He aquí otro aspecto importantísimo de la obra gubernamental en el orden social que abre horizontes amplísimos al resurgimiento pleno de las fuerzas sociales—las únicas vivas en el régimen civil—reparándose así olvidos imperdonables de los unos y afanes de destrucción de los otros, o sea, del liberalismo y socialismo en nuestra Patria.

Estas realidades las tiene ya el mundo delante de sí y nadie de buena fe puede rebatirlas y olvidarlas. Es el guión de la política social del Caudillo.

### Solemnes actos catedralicios

## Commemoración de la Conquista de Sevilla por San Fernando

SEVILLA, 23.—Las ceremonias evocadoras del aniversario de la conquista de Sevilla, celebradas en la Catedral esta mañana, han revestido tradicional esplendor. En la capilla real se descubrió el cuerpo incorrupto de San Fernando. El capellán mayor entregó la espada y el pendón histórico al gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y al síndico del Ayuntamiento, respectivamente, que los portaron luego en la solemne procesión que se verificó por las gradas altas de la basílica. Terminada la procesión, autoridades, jerarquías y representaciones de la ciudad y de la provincia asistieron a una solemne función religiosa. Fuerzas militares rindieron honores a los restos del Rey Santo.

la iglesia hay una imagen de la Virgen de los Reyes igual a la que existe en la Catedral; una escultura de San Fernando, valiosísima; pinturas de Valdés Leal, de extraordinario mérito, y cuadros que pintó una hija de éste, que fue monja del monasterio. En el convento están sepultados los restos de la infanta Beatriz, hija de Enrique II, que fue abadesa, y los de varias nietas de San Fernando.—(Cifra).

## Satisfacción en Vigo por el reciente acuerdo sobre exportación

VIGO, 23.—El reciente acuerdo con Inglaterra sobre suministro de sardinias en conserva ha producido gran satisfacción en los medios industriales interesados. Se observa ya una intensificación del trabajo debido a este acuerdo de exportación.

Un millón de pesetas en cifras redondas ha producido la venta en lonja, a primeros precios, de la sardina «Parrocha» y «Mediana», desembarcada en la última jornada,

## Hoy comienza el primer Congreso Nacional de Cardiología

MADRID.—El doctor López Brenes, secretario general ha dicho con respecto a este Congreso que hoy inicia sus tareas:

—No es una frase hecha que la realidad ha superado a todas nuestras más ambiciosas esperanzas. Tenga en cuenta que cuando en julio último se decidió la organización de este Congreso, que habrá de servir para poner en marcha la Sociedad Española de Cardiología, sobre la base de los acuerdos que se adopten, pensamos que este primer contacto no podría ser muy amplio. Entonces, y aceptando las indicaciones de nuestro maestro el profesor Jiménez Díaz, se decidió que el Congreso fuera, ante todo, laborioso; y de tal suerte se va a cumplir el programa de estudio, que la exclusiva fiesta será la comida de gala en la jornada de despedida.

Ciframos los congresistas en un centenar aproximadamente, y a la hora actual suman muy cerca de los trescientos, entre los cuales figuran los profesores más destacados de nuestras Facultades y los médicos que con más empeño trabajan y estudian en una especialización, cuya importancia no soy, yo, por supuesto el que debe subrayar. Este éxito inicial me aconseja omitir nombres, puesto que la lista de todos sería imposible.

Las tres ponencias oficiales y sus autores, me relejan, por otra parte, de todo elogio: el sábado, 25, el doctor Jiménez Díaz, leerá, por la mañana, su trabajo sobre «Las hipertensiones arteriales»; por la tarde, el doctor Codina Altés, de Barcelona, leerá la ponencia «Cor pulmonale» y el domingo, por la mañana, el doctor Vela, de Sevilla, leerá su ponencia «Valor pronóstico del electrocardiograma».

La importancia y el número de comunicaciones y aportaciones científicas es tal, que me temo no tendremos tiempo para dar lectura a todas, las que en su día, se incluirán, sin embargo, en el libro de actas del Congreso. En fin; el Congreso va a comenzar. Confío

### Toma de posesión en la Delegación del Frente de Juventudes

MADRID.—En la Delegación Nacional del Frente de Juventudes ha tomado posesión de su cargo de asesor nacional de Formación Política el señor Moral.—CIFRA.

### El día de gracia de los Estados Unidos

MADRID.—Ayer el embajador de los Estados Unidos dió lectura de la proclamación presidencial, en la que el día de ayer quedaba declarado Día de Gracias y fiesta tradicional de los Estados Unidos, para dar gracias al Señor por los favores recibidos durante el año.

Con este motivo se celebraron diversos actos religiosos, a los que asistieron miembros de la colonia americana en Madrid.

da, setecientos setenta y siete mil kilos en total, según el «Boletín Pesquero» de hoy. La abundancia de esta especie sigue el mismo ritmo, a pesar de haber finalizado ya el período normal de la campaña sardinera.—CIFRA.

en el contenido científico del Certamen, y esta es, por ahora, nuestra anticipada satisfacción.

### Programa del Congreso

Hoy sesión inaugural, que presidirá el profesor Jiménez Díaz. Constitución del Congreso Expositivo por el secretario de la labor realizada. Palabras del presidente sobre el desarrollo del Congreso.

Mañana, en el salón de actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, primera ponencia: «Las hipertensiones arteriales», doctor Jiménez Díaz. Discusión. Lectura de comunicaciones sobre el tema.

Acto de constitución de la Sociedad Española de Cardiología. Exposición por el presidente del proyecto de estatutos. Breve discusión del proyecto por los señores congresistas. A las cuatro y media, segunda ponencia «Cor pulmonale», por el doctor Codina Altés, de Barcelona. Discusión. Lectura de comunicaciones sobre el tema.

## Berlín explica el funcionamiento del «V-1» y del «V-2»

BERLIN, 23.—Acerca de la actividad de las armas «V», los centros competentes de la capital alemana declaran lo siguiente:

«La V-1 lleva 130 días de actividad y la V-2 unos 30 días. En primer lugar es bombardeada la región londinense donde reside el Alto Mando angloamericano y existen numerosas guarniciones e instalaciones de transporte importantes. En segundo lugar se encuentra la región de Amberes, más pequeña, pero tan importante como la de Londres, y contra la cual es dirigida también la V-2. La tercera gran región que ha sufrido el fuego de las nuevas armas es París, y el cuarto objetivo es Lieja, centro de abastecimiento y de transporte de los angloamericanos y donde están instalados numerosos puestos de mando anglosajones.

Después de los últimos perfeccionamientos técnicos la precisión de las armas nuevas es tal que pueden ser disparadas contra objetivos muy pequeños, pero importantes, del frente aliado. Los círculos militares alemanes declaran, además, que las armas «V» están a punto de convertirse en la «artillería volante». El hecho que el bombardeo de los objetivos aliados con las «V» continúe, a pesar del repliegue alemán hacia el Este, demuestra que Alemania está en condiciones de proseguir estos bombardeos importantes, desde el punto de vista militar, sin tener en cuenta para nada el lugar de emplazamiento de dichas armas.

## San Juan de la Cruz

### Dolor

Crisol donde se purifica el corazón es el dolor. Envuelta en las estelas de esa luz que alumbró el camino hacia Dios gira la vida toda de San Juan de la Cruz. Parece toda ella tejida de espinas y abrojos, pero que cuanto más le punzan más le elevan a las regiones puras del Amor Divino.

Desde el adios que dió a su pueblo, impreciso ya a sus ojos cubiertos de amargas lágrimas, hasta la enfermedad postrera, siempre en sus labios la sonrisa de la aceptación, al mandato doloroso y en su corazón el ansia insatisfecha de sufrimientos y penas. Basta oír a la ligera su vida para convencerse de ello.

Después de abandonar su pueblo natal pasa la adolescencia en Medina bajo la custodia de su virtuosa madre contraponiendo al ardor de las pasiones la vida de trabajo y mortificación. Así comienza a debilitar el brote de su corazón juvenil, para continuar sin intermitencias el trabajo de labrarle para ofrecerle al Señor puro y limpio.

Fué compensado su trabajo con los estudios en la Universidad salmanticense pero no pudo el bullicio de las juergas estudiantiles apartarle ni un ápice del camino emprendido hasta llegar a la meta de su Ideal.

Discreto y sobrio como el parido hábito que le cubría su débil cuerpo se confundía entre la multitud de escolares, pero de sus ojos claros de ensueño se escaparían destellos de fuego de la hoguera inmensa que ardía en su pecho.

Dolor fué el camino que pisaron sus pies descalzos. Viajes azotados por el cierzo helado de la estepa castellana, prisiones en cuartos infectos, persecuciones por parte de sus hermanos en Religión, miserables casacas por conventos ¡Quién no recuerda a Duruelo! Por cama el heno, por techo la nieve cuajada y fría como las noches de invierno.

Penas físicas morales y materiales es la corona áurea que rodea su excelcitud. Y siempre más. Y siempre cos el alma anhelante en busca del dolor purificador.

A la oferta del Señor en Segovia no quiso más que «padecer y ser despreciado». ¿Por qué? Porque como él decía—el más puro padecer trae el más puro gozar—. Y su gozo lo revelará con trazos delicados y entusiasmados de su ágil pluma al servicio de su pasión celestial.

Todo por su vida austera de soledad y sacrificio. Ahí en los claustros recoletos y en las soledades eremiticas donde más apropiado se encuentra el alma que busca a Dios.

Fué el dolor el yunque donde forjó el Santo su angelical vida, fué el relicario precioso donde guardó sus eximias virtudes.

Por él su figura se distingue sobre su alto pedestal, medio envuelto entre nubes, y su hermosa cabeza cercada por el resplandeciente nimbo de los santos se pierde en el Cielo.

Un amante del Santo.

### El ministro de Industria en Zaragoza

ZARAGOZA.—Ha llegado el señor Carcelier que se dirige a Barcelona.—CIFRA.

### La E. A. M. dueña de Salónica, desobedece al Gobierno griego

ATENAS, 23.—Empeora la situación en Macedonia, según ha declarado el antiguo parlamentario y ministro griego Pedro Levandis, que acaba de regresar de Salónica con un informe sobre la situación. «Todos los funcionarios nombrados por el Gobierno de Atenas—ha dicho—han sido detenidos por los delegados locales del Frente Nacional de Liberación (E. A. M.); por las calles circulan libremente guerrilleros armados.

La Prensa publica una declaración del ministro del Interior Manuilides, según la cual el E. L. A. S.—fuerzas de guerrilleros del S. A. M.—han fusilado a más de dos mil ciudadanos en Macedonia.»—EFE.

### LEA USTED

### EL DIARIO DE AVILA

Se trata del general Demetrio Ramos, varias veces ministro del Interior; de los coroneles Fernando Garzón y Eduardo Paciotti, y de los civiles Humberto Loayza, Beltrán Rubén Terrazas, Carlos Salinas y Miguel Brito.

Se ha formado un Tribunal militar que juzgará severamente a los demás complicados.—EFE.

## MUNDO HISPANO-AMERICANO

### La reconstrucción de España

BUENOS AIRES, 23.—El diario «La Prensa» publica una información de la agencia Rénter, transmitida desde Madrid, sobre la reconstrucción de España, según las declaraciones hechas por el director general de Regiones Devastadas, señor Moreno Torres. Se destaca la vasta labor realizada en ciudades y pueblos destruidos o damnificados, las sumas empleadas y el propósito de que el trabajo completo quede terminado en 1950.

### Altos funcionarios del régimen de Batista, arrestados en Cuba

LA HABAMA, 23.—El ex jefe nacional de la Policía y otros altos funcionarios fueron arrestados al descender de un avión que, procedente de Miami, aterrizó en el aeródromo de Rancho Boyero,

y conocidos a la prisión de Caabaña.

Benítez huyó hace meses a los Estados Unidos, después de haber sido acusado de varios delitos, entre ellos la preparación de un golpe de Estado para que el presidente Grau San Martín no se hiciera cargo del Poder. Volvió a Cuba deseoso de visitar a su padre, el senador del mismo apellido, que se encuentra gravemente enfermo.

El presidente Grau San Martín autorizó la libertad provisional del detenido para que visitase a su padre.—EFE.

### En Bolivia son fusilados siete responsables del fracasado levantamiento

BUENOS AIRES, 23.—Oficialmente se anuncia en La Paz el fusilamiento de siete responsables de la fracasada contrarrevolución.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION DE AVILA

El B. O. del Estado número 315 de 10 de los corrientes, publica la Circular número 495 de Comisaría General, que a continuación transcribo, sobre abonos fosfatados y nitrogenados:

Siendo misión de esta Comisaría General la recogida y distribución de los distintos productos agrícolas, tanto de importación como de los que en todo el territorio nacional se producen, no puede permanecer ajena a los diversos factores que contribuyen al mejor cultivo de estos últimos, y, por ende, a la obtención de la mayor cantidad de los mismos para el abastecimiento y siendo los abonos el elemento primordial de que han de disponer los labradores para la obtención y mejora de sus cosechas, estima debe hacerse de ellos una distribución justa y equitativa, regulando su comercio a fin de que aquellos labradores que entreguen productos puedan contar con abonos a su debido tiempo, venciendo las innumerables dificultades que los momentos actuales nos presentan para la importación y fabricación de los abonos fosfatados y nitrogenados; por ello, para poder enfregar, al precio de tasa la cantidad suficiente de abonos que en relación con las cantidades de los productos agrícolas entregados por cada labrador le puedan corresponder, esta Comisaría General, a petición del ministerio de Agricultura, y de acuerdo con él, dispone:

Artículo 1.º A partir de esta fecha queda intervenida por esta Comisaría General toda la producción e importación de abonos fosfatados y nitrogenados, así como las existencias de los mismos que tengan en su poder fabricantes y almacenistas.

Art. 2.º Todos los fabricantes deberán remitir a esta Comisaría General en el plazo máximo de diez días a partir de la publicación de la presente Circular en el B. O. del Estado, declaración jurada de existencias, tanto de abonos fabricados como de materias primas de que dispongan, expresando la riqueza de ambas, cantidad que con dichas materias pueden fabricar de abono, capacidad de fabricación, cantidades fabricadas por año durante los tres últimos, así como relación de los representantes que poseen en las distintas provincias expresando nombres, dos apellidos, domicilio, situación y capacidad de los almacenes que posean.

Art. 3.º Igualmente deberán formular declaración jurada de existencias con expresión de la riqueza de las mismas, todos los almacenistas o representantes de abonos existentes en las distintas provincias, debiendo entregarla en la Delegación de Abastecimientos de la provincia en que tengan enclavados sus almacenes en el plazo máximo de ocho días desde la publicación de esta Circular en el B. O. del Estado, debiendo la citada Delegación resumirlas y enviar a esta Comisaría General dicho resumen en el plazo im-

rogable de seis días a partir del señalado para la recepción de aquéllas.

Art. 4.º Los fabricantes e industriales que tengan pendiente la recepción de alguna partida de abono de importación lo pondrán en conocimiento de esta Comisaría General en el mismo plazo de diez días fijado a los fabricantes para que por aquélla se disponga el destino que debe dársele a la misma.

Art. 5.º A partir de esta fecha queda terminantemente prohibida la circulación de abonos y fosfatos desde fábrica o puerto hasta almacén distribuidor, sin que la mercancía vaya acompañada de la guía única de circulación y destino de almacén a domicilio del consumidor, dentro de una misma provincia sin ir acompañada de un «conduce» que justifique el traslado.

Art. 6.º Las guías para la circulación de abonos serán expedidas por la Delegación de Abastecimientos en que radique la fábrica o puerto, previa orden de esta Comisaría General y los «conduces» por la Delegación de Abastecimientos dentro de la provincia en que haya de utilizarse el abono.

Art. 7.º Los fabricantes remitirán como hasta ahora sus productos a los representantes que actualmente tienen en las distintas provincias, pero en la cuantía y momento que se ordene por esta Comisaría General. En las provincias donde no tengan representante se les asigna a él o a los almacenistas que han de efectuar la recepción.

Art. 8.º Los fabricantes remitirán a esta Comisaría General, precisamente los días 5 y 20 de cada mes, parte expresivo de las cantidades fabricadas, salidas de fábrica, cantidades pendientes de salir por órdenes recibidas, cantidades disponibles que quedan en fábrica y entrada de materias primas durante la quincena pasada. Los almacenistas darán cuenta a la Delegación de Abastecimientos cada diez días de las cantidades que vayan recibiendo con arreglo a los cupos que se les asignen.

Art. 9.º Esta Comisaría General a la vista de las existencias disponibles enviará periódicamente a la Dirección General de Agricultura relación de las mismas, debiendo ésta indicar a la primera en el plazo de cinco días las cantidades por provincias que deben remitirse, orden de preferencia de los envíos y cultivos a los que han de destinarse.

Análogamente las Delegaciones Provinciales de Abastecimientos y Transportes remitirán decenalmente a las Jefaturas Agronómicas de la provincia estado de existencias, debiendo éstas también en el plazo de tres días indicar a dicha Delegación las cantidades y preferencias de pueblos a que han de destinarse, así como a qué clase de cultivo deben corresponder.

A la vista de estos datos, la Delegación comunicará a los Ayuntamientos que deban retirar el abono para que lo pongan en co-

# Información deportiva

## Comentarios futbolísticos

Hoy nos toca hacer los acostumbrados pronósticos semanales y a ver si tenemos el acierto de la semana última, en que salvo el partido de Valladolid, sorprendentemente ganado por la Ferroviaria, acertamos todos los restantes, incluso el dudoso de Béjar.

En el Calvario recibe el Salamanca al Zamora, a quien ganó en su propio campo en la primera vuelta por 5 a 2. La forma actual del Salamanca unida a la ventaja de su terreno no creemos que dé lugar a dudas sobre el vencedor; así el Salamanca iniciará la segunda vuelta como la primera, sumando dos puntos a los 15 que hoy se disfruta y que prácticamente le ponen fuera del alcance de sus seguidores, cada día más reducidos. El Zamora mucho ha progresado desde que le vimos por aquí, pero será difícil que pueda dar el susto a los salmantinos.

En Béjar el titular se ha de ver las caras con la Ferroviaria, que en la vuelta anterior le ganó difícilmente por 2 a 1. Si se tiene en cuenta el enorme progreso de los bejaranos en equipo y en técnica, y la ventaja del propio campo, no es aventurado pensar que gane a los ferroviarios y les adelante en un punto en la tabla clasificatoria.

Conocimiento de los labradores él o los almacenes de que deban efectuarlo y a qué cultivo corresponden.

Igualmente comunicarán a los almacenes él o los Ayuntamientos que deban hacer la retirada de los abonos contra presentación de los vales que obren en poder de los agricultores, expedidos anteriormente por el S. N. T. o por las O. R. A. P. A. S. o C. R. E. P. A. S., según se trate de artículos o por los otros Organismos.

Art. 10. Tanto el S. N. T. como las O. R. A. P. A. S. o C. R. E. P. A. S. facilitarán a cada labrador un vale por la cantidad de abono que deba retirar en relación con las entregas de producto que haya efectuado, teniendo en cuenta que si éstas se han ido haciendo en veces, se dará un vale por cada una de las entregas, pero que la cantidad que figure como total entre todos los vales no puede rebasar la que corresponda al total entregado.

La cantidad de abono que corresponda a cada labrador por unidad de entrega será fijada por las Jefaturas Agronómicas, de acuerdo con las instrucciones que reciban de la Dirección General de Agricultura, y tanto el S. N. T. como las O. R. A. P. A. S. o C. R. E. P. A. S. al entregar el vale a cada labrador, le estampará una diligencia acreditativa de tal entrega, el primero en el contrato de venta y las segundas en el Ps-1 que queda en poder del labrador.

Art. 11. Los que deseen poner en cultivo nuevas superficies de

terreno tendrán derecho a la asignación de una cantidad de abono que fijará la Jefatura Agronómica de la provincia previa comprobación de aquella superficie de acuerdo con las instrucciones de la Dirección General de Agricultura.

La batalla más interesante del Grupo se reñirá en La Balestera palentina, donde el titular recibe el equipo madrileño. Claro es que los madrileños han de saltar al campo de Emilio Mario con la enorme moral que su pone el haber vencido al Valladolid en su guarida, pero después de haber leído en la prensa del Pi-suerga el desastroso partido que hizo su equipo, no tenemos base amplia para suponer en un aumento de clase de los del carril suficiente para realizar en Béjar la faena del domingo pasado, aunque sí para que la lucha sea bastante disputada.

El Valladolid empató en Segovia en la primera vuelta a 2 tantos, y ahora debe aumentar su ventaja con una holgada victoria. Decimos debe, pero también lo decíamos de su partido con la Ferroviaria, y ya veremos si los vallisoletanos pueden con el partido, pues desde luego es indudable que acusan un descenso de forma, pese a los miles de pesetas que han pagado por Mijares y Paladini, que hasta la fecha no han respondido ni a su fama ni a su precio. Ello no obstante, la lógica inclina a pensar en su victoria con la que llegarían a los 12 puntos que le situarían en buen sitio para su caza al despegado Salamanca, mientras que la Segoviana continuaría clavada en sus 8 puntos que si hoy la sitúan en lugar cómodo, podría no serlo tanto si el Avila o el Imperio reaccionaran.

La Dirección General de Agricultura comunicará a esta Comisaría General la relación y cantidades de abono que por excepción deban entregarse a las Granjas de experimentación, productores de semillas seleccionadas, estaciones de mejora, etc., etc. a fin de tener en cuenta al hacer la distribución.

Art. 12. De la producción total de abonos fosfatados quedan sujetos a estas normas el 80 por 100 de los producidos, pudiendo dedicarse el 20 por 100 restante por parte de los fabricantes a la fabricación de abonos compuestos, cuya venta podrán efectuar directamente, poniendo previamente en conocimiento de la Delegación Provincial de Abastecimientos el nombre del comprador, punto de destino y cantidad, extendiendo la oportuna guía de circulación.

La Delegación mandará mensualmente a esta Comisaría General relación de las cantidades de abonos compuestos para cuya circulación haya expedido la oportuna guía.

Art. 13. Por la Dirección General de Agricultura, S. N. T. y Dirección Técnica de Abastecimientos se darán cuantas instrucciones sean necesarias para el mejor cumplimiento de cuanto se expone.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

Y por último, nos queda el partido entre los dos colistas, Imperio y Avila, ganado en la primera vuelta por nuestro equipo por 2 a 0. ¿Qué pasará en el partido del domingo? Los últimos resultados obtenidos por el Avila no pueden hacerle concebir ninguna esperanza. Las actuaciones del Imperio tampoco pueden hacer esperar a este equipo un risueño porvenir. La lógica dice que están muy justamente unidos en la cola y que si ninguno de ellos mejora de rendimiento tal igualdad no debe desaparecer en toda la Liga. Por eso, en estos equipos medianos—de jémosles en medianos—el factor campo tiene notoria influencia, y un pronóstico sensato y desapasionado nos daría como vencedor al equipo madrileño.

Pero... Hay un pero. Y es que nos consta que tenemos un equipo que todavía no ha dado el rendimiento que la clase de muchos de sus jugadores hace esperar, múltiples circunstancias, de sobra conocidas y de las que se ha tratado con elocuente claridad en estas columnas por inteligentes aficionados que colaboran en nuestra tarea de mantener el sagrado fuego de la afición, han contribuido a los desastrosos resultados. Es indudable que llegará un día en que nuestro equipo encuentre su forma y se destape. ¿Será el domingo? Si es el domingo, tendremos a nuestro favor un imponderable que hará fallar el pronóstico y el Avila ganará el partido.

Si espera para más adelante, no sabemos si será a tiempo de recuperar el terreno perdido. Por lo tanto ha llegado el momento de que los encarnados se desmelezen, pongan todo su entusiasmo en la contienda, abran el toro de su ciencia y arriesguen lo que los hombres deben arriesgar en los momentos decisivos; si es así, sumaremos dos puntos a nuestros tres insignificantes que contamos, y definitivamente nos habremos despegado del Imperio a quien ya será muy difícil escapar del último lugar. Para ayudarles en esta labor, centenares de aficionados se trasladarán a la capital de España y no es aventurado suponer que sus gritos de aliento se oigan en el Mercado Grande. Si a pesar de ello nuestro equipo no despierta de su letargo... ¡Que Dios nos coja confesados!

ZEDA.

**Baloncesto**

Hacia ya tiempo que los aficionados abulenses no presenciaban en nuestra ciudad un partido oficial de Campeonato. Por fin la Obra Sindical «Educación y Descanso» ha venido a solucionar es-

## Sección religiosa

Día 25, Sábado.—Santos Catalina, vg., Moisés, pb., Erasmo, Mercurio, mrs.; Jocunda, vg.

La misa y oficio divino son de Santa Catalina, con rito doble y color encarnado.

### Medalla Milagrosa

San Juan.—Los Padres Paules, las Hijas de la Caridad y las Asociaciones de Señoras y Caballeros de la Milagrosa dedican solemne novena en honor de la Virgen de la Medalla Milagrosa, en la parroquia de San Juan Bautista, aplicándose por la paz del mundo.

Por la mañana, a las ocho y media, Misa y ejercicio de la novena. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el muy ilustre señor doctor don Francisco Romero, canónigo magistral de Zamora, ejercicio de la novena, reserva e himno a la Milagrosa.

### Mes de Animas

San Antonio.—Por la tarde, las cuatro, Corona Seráfica, ejercicio de Animas, adoración de las Sagradas Llagas de Jesús y Responso por los Difuntos.

## Organización Nacional de Ciegos

### Delegación de Avila

#### Plaza de la Victoria (Repeso Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondientes al sorteo celebrado el día 23 de Noviembre de 1944

Premiado con 25 pesetas, número

930

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 30

ta falta tan perjudicial para el deporte abulense federando en II Categoría un conjunto joven y entusiasta.

Es digno de todo elogio este gesto de la Obra Sindical mencionada en favor del baloncesto abulense del cual como todos sabemos, han salido grandes figuras.

Esperamos que este conjunto renueve entre nuestros aficionados la gran afición que creó el «Gredos» del Frente de Juventudes.

Por otra parte nos place ver que la afición no se había extinguido por completo ya que el domingo asistió a la plaza un respetable número de aficionados, lo cual es muy prometedor siendo este el primer partido.

Hablemos ahora del partido del domingo contra nuestros tocayos madrileños, el equipo abulense acusó el largo tiempo que ha permanecido inactivo ya que en Avila no había equipos con quien competir. Los madrileños en cambio aunque no clase demostraron estar acoplados y con unos cuantos partidos jugados, ventaja con la cual cuentan todos los equipos madrileños.

No obstante creemos que cuando nuestro equipo se acople en los primeros partidos, saldrá un conjunto respetable, pues indudablemente cuenta con verdaderas promesas.

El partido resultó francamente mediocre triunfando los madrileños por 39-28.

Los demás resultados fueron los siguientes: El Centuria García Morato pierde en su casa frente al América que se presenta como uno de los candidatos al ascenso, el Canoe pierde frente al Ateneo Universitario en el campo de éste, el Discobolo no hace acto de presencia ante su potente rival Real Madrid y el Estandar descansa en la primera jornada.

El domingo esperamos haya un buen partido en el campo del Canoe, pues nuestro equipo va dispuesto a sacarse la espina (la dorsal si fuera necesario).

ESE.



LA SEÑORA

**Doña Dorotea Lecina Pérez**

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER, A LOS 53 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Justino Blázquez; hijos doña María, don Angel, doña Teresa y doña Luisa; hermanos doña Lucila, don Basilio, doña Josefa, don Marcelino y don Leocadio; hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia,

Suplican a sus amistades se sirvan encomendarla a Dios Nuestro Señor y asistan a los actos que se mencionan, por lo que les quedarán agradecidos.

Misa de entierro y honras: El sábado, 25, a las nueve de la mañana. Misa de San Lázaro: el lunes, 27, a las nueve de la mañana. Parroquia: San Vicente. El cadáver recibió cristiana sepultura en la tarde de hoy. Avila, 24 noviembre 1944.

**Caja Nacional de Subsidios Familiares**

Delegación Provincial de Avila

Para general conocimiento, esta Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares hace público por el presente anuncio a todos aquellos obreros y empleados que tienen reconocido el derecho al cobro del Subsidio Familiar, que les concede la Ley de 18 de Julio de 1938, que el pago del Subsidio correspondiente al mes de Octubre dará comienzo en estas Oficinas, sitas en la calle de Reyes Católicos, 15 bajo, durante el presente mes, en los días y horas que a continuación se expresan:

**Horas de pago**

Por la mañana, de nueve y media a una.

**Días de pago**

Día 28: A todos los subsidados comprendidos en el Régimen normal y agro pecuario.

**Subsidio Rama de Viudedad**

Día 30: a todas aquellas pensionistas que tengan reconocido el derecho a la percepción del subsidio. Para percibir el Subsidio han de exhibir en ventanilla cada perceptor el impreso T de su Declaración de Familia.

Espera esta Delegación que para a buena marcha y organización del pago, todos los obreros concurrirán precisamente a estas oficinas, en los días y horas señalados para el pago del mismo.

Les recuerdo a todos aquellos subsidados a quienes interese que el Subsidio le cobre una tercera persona la necesidad de que ésta presente en el momento del cobro la oportuna autorización firmada por el interesado de cuyo impreso pueden proveerse en estas Oficinas.

Los obreros que residen en los pueblos de la provincia recibirán el importe del Subsidio por giro postal en sus propios domicilios.

El delegado provincial

**CONCURSO**

La Delegación Provincial de Auxilio Social saca a concurso para la adjudicación el mejor postor de los desperdicios y sobras de las siguientes instituciones sitas en esta capital:

Un Comedor Infantil con 49 plazas, situado en la calle de San Segundo número 15.

Un Comedor de Gestantes y Madres Lactantes con 55 plazas, situado en la calle de Isaac Peral número 16.

Una Cocina de Hermandad con 97 plazas, situada en la calle de Isaac Peral número 16.

Un Hogar Infantil con 47 plazas, situado en Fivasa número 1.

Las proposiciones serán presentadas en pliego cerrado hasta las doce horas del día 30 de noviembre en la Delegación Provincial de Auxilio Social y transcurrido dicho plazo se procederá a la apertura de los pliegos ante Notario.

El importe de este anuncio, así como los derechos notariales, serán de cuenta del adjudicatario.

El delegado provincial, Teodoro García Robledo.

**PASTOS**

Para ovejas (de 500 a 900) de invierno y a raso primavera, arríndense en partido Salamanca. Informes: PUBLICIDAD REL.

SALAMANCA

Publicidad ARENAS

**VIVEROS DE ARBOLES FRUTALES**

**SABADELL**

SALAMANCA

CAMINO DEL CEMENTERIO

Al hacer su plantación visite antes nuestros viveros y se convencerá, ahorrando dinero, la máxima calidad para nuestro clima.

Rosales, construcción y reforma de jardines.

Publicidad ARENAS

**“Los alemanes -afirman en el Cuartel General de Montgomery- se encuentran acosados con el Rhin a sus espaldas“**

**“Los ejércitos norteamericanos --dicen desde Berlín-- no han conseguido nada decisivo en su actual ofensiva“**

**Parte alemán**

Gran Cuartel General del Führer, 23.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«La violencia del gran ataque enemigo en el sector de Aquisgrán ha aumentado, después de haber disminuido momentáneamente, en la jornada de ayer. Nuestras tropas continúan resistiendo a las más duras pruebas y mantienen sus posiciones.»

Los ocupantes de Eschweiler, a la que el enemigo se aproximó en el curso de combates encarnizados y a costa de sangrientas pérdidas, se han librado, en virtud de órdenes recibidas, del envoltimiento que venía por tres lados, y han tomado posiciones al este de la ciudad.

En la primera semana de la nueva batalla de defensa cerca de Aquisgrán el enemigo ha perdido en total, 325 carros y por lo menos 20.000 hombres. Nuestras propias pérdidas no son insignificantes, pero están muy por debajo de las de los norteamericanos.

Una parte de los ocupantes de Metz sostiene combates encarnizados casa por casa contra el enemigo que ha podido avanzar hasta el centro de la ciudad.

En Lorena, el enemigo continúa la presión en las zonas de ataque actuales.

Al este de Saarbourg ha podido atravesar la frontera de Lorena Alsacia con sus fuerzas blindadas Zabern se ha perdido.

En los Vosgos occidentales prosigue la lucha local con los batallones enemigos que continúan atacando, sobre todo al este del Meurthe superior.

La ciudadela de Belfort se sostiene, a pesar de todos los ataques enemigos.

Las fuerzas enemigas copadas en el sector de Mulhouse-Basilea son atacadas por nuestras reservas.

Ayer el enemigo trató infructuosamente de romper nuestra defensa entre las pendientes sur de los Vosgos y la frontera suiza para restablecer el enlace con sus formaciones cercadas.—EFE.

**Parte aliado**

Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado, 23.—El co-

**Permutaria médico**

asistencia pública domiciliaria plaza segunda categoría en Andalucía por otra de provincias, Madrid Salamanca Zamora preferentemente. Doctor Samaniego. Alcalá de los Gazules (Cádiz)

**“Anastrol“**

una maravilla científica patentada en todo el mundo indispensable en todos los hogares. Distribuidor para España: A. DE LA RUBIA. Milicias Nacionales n.º 5 Oviado. Con buenas referencias solicite representación y muestra gratuita

Publicidad ARENAS

municado oficial del día de hoy dice:

«Continúa el avance aliado en el sector de Venlo. Hemos conquistado Maasbree y estamos a menos de 6 kilómetros de Venlo. Más al Norte, nuestras fuerzas han tomado el pueblo de Amerika en el ferrocarril Duren Venlo. Al oeste de Roermond, nuestras tropas han avanzado hasta la orilla del río Mosa, frente a la ciudad, y han conquistado el pueblo de Weerd. En el sector de Geilenkirchen, nuestras fuerzas avanzan hacia el río Roer y han tomado Hoven, encontrándose en el terreno de altura más allá de Gereonsweiler. Nos aproximamos a Kolflar, 3 kilómetros al oeste de Julich. En el sector situado al noreste de Eschweiler se luchó en Lohn. Durwiss y Eschweiler han sido limpiadas de soldados enemigos. Avanzamos lentamente en el bosque de Hurtgen, contra intenso fuego de armas cortas, de morteros y artillero.

Al noreste de Thionville, unidas acorazadas aliadas avanzan en dirección Norte más allá de la frontera alemana, en el sector de Ounsdorf. Metz se halla libre de enemigos, pero siguen resistiendo algunos fuertes en los alrededores de la ciudad. Hemos ganado terreno al norte de Falkenberg; al este y noreste de Dülze hemos alcanzado Rohrbach Angweiler y Bisping. Nuestras vanguardias están más allá de Kuttingen y cerca de Mittersheim. Nuestras unidades penetraron en la llanura de la Baja Alsacia, a 32 kilómetros de Estrasburgo y del Rin. Hemos ocupado Saverne, puerta oriental del corredor meridional, y nuestras vanguardias avanzaron en otros sectores de esta región. Hemos penetrado en Saint Die, incendiada por el enemigo, y hemos ganado terreno al este del río Meurthe. Ha sido rechazado un contraataque enemigo en el corredor de Belfort, cuya ciudad está casi limpia del adversario. Objetivos de Colmar y Estrasburgo fueron atacados por la aviación, que no pudo actuar mucho por el mal tiempo.—EFE.

**La gran batalla de material**

BERLIN, 23.—La gran batalla de desgaste de material en el frente del Oeste sigue siendo hoy el objeto principal de la atención de Prensa berlinesa. Todos los periódicos la califican de la «mayor batalla de material de esta guerra»

El «Voelksischer Beobachter» dice que aunque el general Eisenhower no se preocupa de las pérdidas que sufre, no ha logrado el objetivo que se había propuesto.

«Deutsche Allgemeine Zeitung» escribe que la batalla de Aquisgrán es «el centro de gravedad más importante» de las actuales luchas en el Oeste. Eisenhower ha enviado allí sus mejores generales. «El mando alemán determina las operaciones enemigas desde el punto de vista de que esta vez la gran ofensiva aliada debe degenerar en una batalla de desgaste de las fuerzas adversarias enemigas». EFE.

**Reconquistas alemanas en Alta Alsacia**

BERLIN, 23.—La Oficina de Información Internacional anuncia que en los combates de la Alta Alsacia nuevas formaciones alemanas han conseguido arrancar a los marroquíes varias localidades situadas en el sector de Muelheim. Una formación blindada degaullista ha conseguido alguna

ganancia de terreno en dirección norte y nordeste. Los combates han continuado durante toda la noche, sin disminuir en intensidad.—EFE.

**No da señales de ceder la resistencia alemana**

BRUSELAS, 23.—Al norte de Schweller, una posición estratégica de incalculable importancia ha caído bajo la presión del IX Ejército de los Estados Unidos. El avance de los soldados del general Simpson ha seguido lentamente frente a una resistencia que no da todavía señales de ceder, comunica un corresponsal de la Prensa combinada americana. Se han hecho ganancias de hasta tres kilómetros y se han conquistado las tierras altas en las proximidades de los grandes centros de comunicaciones de Julich y Linnich, a orillas del Roer.—EFE.

**Los aliados lanzan gigantescas cantidades de material sin conseguir éxitos decisivos**

BERLIN, 23.— Los combates que se libran al norte y este de Aquisgrán han continuado ayer durante toda la jornada sin disminuir de violencia, anuncia la Oficina de Información Internacional. Los norteamericanos han lanzado a la batalla nuevas formaciones blindadas y de infantería, y han puesto en línea una cantidad de material gigantesco, con lo que tratan de romper las posiciones de barrera alemanas. Sin embargo no han podido registrar ningún éxito decisivo. Con la evacuación sistemática de Eschweiler, el Mando alemán ha ganado suficientes reservas para rechazar los ataques frontales de los norteamericanos. Los ataques norteamericanos en los alrededores de Aquisgrán han sido desarticulados por el fuego concentrado de numerosas baterías alemanas. Según informaciones aún no completas, 28 carros pesados y extrapesados han sido destruidos durante el día de ayer.—EFE.

**En las defensas exteriores de la línea Sigüredo**

PARIS, 23.—Tanques del tercer Ejército norteamericano atacan las defensas exteriores de la línea Sigüredo, y con ellos van soldados de Ingenieros para ayudar en la apertura de una vía de penetración a través de las cadenas de «dientes de dragón» de 50 metros de profundidad que se extienden en líneas paralelas frente a las principales posiciones de dicha línea, según se anuncia oficialmente. Los alemanes —se añade— resisten denodadamente en la ciudad de Tettinger, bombardeada intensamente por la artillería aliada. Esta defensa es la más dura encontrada por los norteamericanos desde que irrumpieron en Alemania por este sector.—EFE.

**Peletería Germana**

especialidad confecciones, cortidos, tintes. Precios baratísimos. BOLA, 13.—Madrid.

**TELEFONO 457**

INSTALACIONES ELECTRICAS

Estrada, núm. 2.—Avila

Reparaciones y montajes eléctricos de alta y baja tensión.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

**Completo éxito alemán en HUNGRIA**

**Los rusos fueron batidos en todos los sectores del frente**

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER 23.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«De las cabezas de puente en el Danubio, en Hungría, se anuncian ataques enemigos que han permitido a los rusos registrar una ganancia de terreno.»

La décima jornada de la batalla defensiva en el centro de Hungría ha sido para nuestras formaciones blindadas y de infantería, eficazmente apoyadas por la aviación, un completo éxito de defensa.

Al noroeste de Budapest y en el sector de Gyoenguoos fracasaron violentos ataques de los rusos y 29 carros enemigos fueron aniquilados por las formaciones del Ejército y otros 35 por la aviación de batalla y por la D. C. A. de la aviación.

Los contraataques han permitido mejorar nuestras posiciones y aniquilar a las fuerzas enemigas dispersas.

La cabeza de puente del Tissa, establecida por los rusos al noreste de Tokay, ha sido eliminada

por una división húngara, excepto una estrecha faja a lo largo de la orilla.

Al suroeste de Ungvar los intentos de penetración de varias divisiones rusas fracasaron

La aviación ha luchado con plena eficacia en el sector húngaro contra las puntas avanzadas de los blindados enemigos y contra el tráfico de abastecimiento de los rusos.

Los ataques de los rusos en Curlandia han disminuido de violencia ante la fuerza defensiva inquebrantable de nuestras tropas.

Un saliente del frente ha sido rectificado sistemáticamente, y el enemigo que trataba de empujar ha sido detenido.

En la parte sur de Sworbe los ocupantes, apoyados por el fuego de las fuerzas navales, mantienen sus posiciones en violentos combates contra las fuerzas enemigas concentradas.

Las fuerzas de protección de la Marina de guerra han hundido frente a la costa oriental de la península una lucha rápida.—EFE.

**C. N. S.**

Sindicato de la Alimentación y Productos Coloniales

La Secretaría General Técnica, en uso de las atribuciones que le han sido conferidas ha resuelto que el chorizo de Pamplona, el salchichón puro y el lomo embuchado, deben considerarse a los efectos de aplicación de márgenes comerciales comprendidos en el grupo 3.º de la Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 24. 9 42 (B. O. 26 9 42, núm. 269), quedando por lo tanto clasificados como «Embutidos corrientes».

Lo que se pone en conocimiento de los industriales a quienes puedan afectar, y muy especialmente a los grupos de mayoristas y detallistas.

El delegado provincial del Sindicato.

**Administración Principal de Correos de Avila**

Se pone en conocimiento del público que el vapor «Magallanes» de la Compañía Transatlántica saldrá de Bilbao el 4 de diciembre próximo y de Vigo el 7 de dicho mes, conduciendo correspondencia y valijas diplomáticas españolas para todos los países de América y las valijas de la Embajada de Cuba para la Habana.

El administrador principal Guillermo Neiras.

**¡GANE DINERO!**

En la capital y pueblos de la provincia interesan personas activas, bien relacionadas, para trabajar en horas libres asunto nuevo y de gran aceptación.

Escriba pidiendo informes a: Nicolás M. Azeusio. Balborez, 38.—Zamora.

**TOLDOS DE LONA**

impermeables, en alquiler y venta, para cubrir vagones, camiones, mercancías al descubierto, etc.

**Sánchez Moñita, Hijo**

Oficinas: Los Zúñiga, 1, pral. Teléfono 1270. Almacenes: Los Zúñiga, 4. Apartado 68. Telegramas: «Hispanita». Salamanca.

**Calzados García**

Martín Garamollino, 34

B. de la P. de la V. de la P. de la V. de la P.

Quando su estómago funciona mal... no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de peso.

**DIGESTÓNICO**

En las casas de medicina y dietética el estómago es maravilloso el

VENTA EN FARMACIA

(Censura sanitaria n.º 50)

### El S. E. M. celebrará diversos actos religiosos en honor de su Patrono San José de Calasanz

El jefe del S. E. M. ha recibido un telegrama de la Secretaría Central en el que se comunica que la Dirección General de Primera Enseñanza ha dispuesto que el día 27 del actual sea declarado fiesta en las escuelas nacionales con motivo de la festividad de San José de Calasanz, Patrono del S. E. M. En el traslado que de este telegrama nos envía el jefe provincial del S. E. M., don Antonio Galve, se advierte a todos los afiliados que se encuentran en la capital que están obligados a asistir a los actos religiosos que se celebren dicho día. A los no afiliados el S. E. M. les agradecerá su presencia.

N. de la R.—Mucho ha de agradecer la Escuela española al Servicio Español del Magisterio en cuanto se refiere a la nacionalización de la enseñanza, entendiéndose en esto la preocupación por devolver al ambiente educador de la Escuela los propios valores tradicionales que se le habían arrebatado en mal hora. El Magisterio español ha demostrado su amor a la Patria entregándose de lleno a la tarea profesional en correspondencia a la dignificación moral y retribución económica que para él va logrando gradualmente en aumento el régimen fa-

langista. Y es ese Magisterio al que debe la Sociedad el que nuestras Escuelas se rijan conforme a la sana Pedagogía de los educadores españoles formadores de príncipes muchos a tenor con sus escritos, entre los que es figura de primera magnitud el Santo Fundador de las Escuelas Pías.

En la Fiesta de San José de Calasanz, modelo de Maestros, por cuanto estos se dedican a la educación principalmente de los niños de las clases humildes desarrollando en su alma virtudes propias de hijos de regia cuna, enviamos al Servicio Español del Magisterio de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. nuestra entusiasta enhorabuena por las muchas reivindicaciones que para la Escuela española ha ganado, entre ellas no la más pequeña el hecho de que el Magisterio tenga su fiesta propia, deseando a dicho Servicio todo género de prosperidades en su actuación como en el benéfico progreso de su Mutualidad, y pidiendo al Santo Patrono, cuya fiesta se celebrará el lunes próximo, celestiales bendiciones para quienes con puros anhelos de imitación en virtud, santidad y acción educativa le dedican su cálido homenaje de religioso fervor.

## CRONICA ABULENSE

### GENTRO CULTURAL ABULENSE

## El P. Vidal Clemente disertó sobre el problema del mal

## La novena de la Virgen Milagrosa

Con un entusiasmo indescriptible y con una concurrencia numerosísima se está celebrando la novena a la Virgen Milagrosa. La ciudad de Avila está manifestando en estos días el gran amor que profesa a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

Qué satisfacción ver por la mañana cientos de almas que se acercan a recibir el Pan de la Eucaristía. Qué alegría cuando a las seis y media de la tarde suenan las potentes campanas en la torre de San Juan y ríos de hombres y mujeres se ven venir fervorosos a postrarse a los pies de tan buena Madre. Qué consuelo cuando uno entra en el templo grandioso y lo encuentra repleto de personas de todas las clases. Allí obreros, oficinistas, señores de negocio, hombres de carrera, señoras de ilustre rango abulense, muchachas de servicio, mujeres piadosas, colegialas, Hijas de la Caridad, sacerdotes; todos caben bajo el manto maternal de la Reina de los Cielos que se siente orgullosa de ser aclamada por miles de voces y amada por tantos corazones.

El templo es un mar de cabezas y en medio como una estela formada por cientos de caballeros has a llegar al trono de la Reina que en un pabellón de azul celeste, sobre una nube de aurora, rodeada de ángeles y coronando el Sagrario extiende sus manos llenas de luz diciendo: «Yo soy la Madre del Amor Hermoso. Venid a mí los que sufrís y padecéis, y yo os aliviaré».

Y empieza la armonía del rezo a entrelazarse con la armonía del canto; y unas veces la voz recia del sacerdote y otras la confusa pero piadosa del pueblo suavizada con las dulces plegarias de las niñas y jóvenes de la Residencia Provincial y Colegio de Las Nieves, forman un conjunto armónico que ofrecemos a la Virgen.

Después un silencio sepulcral. El maestro de la verdad está en el púlpito. Miles de ojos le miran; todos esperando saborear la miel de sus palabras. El predicador va repartiendo el pan de la fe entre sus oyentes. Las verdades más fundamentales de nuestra Religión expuestas admirablemente y salpicadas de ejemplos y comparaciones hacen que todos las comprendan con facilidad.

Por fin la Bendición Eucarística y la Salve que recoge la Virgen en su corazón como una madre las caricias de sus hijos. Gloria a la Virgen Milagrosa y gloria a la Ciudad de los Caballeros que tan bien sabe honrar a su Madre.

Miles de labios se mueven al compás de la misma oración: «Virgen Milagrosa, Reina de la paz, ruega por nosotros». Los votos de la Virgen Milagrosa queremos intensificar más nuestras plegarias de paz y por eso invitamos a todos los católicos abulenses de sentimientos humanitarios acudan estos tres días últimos de la novena al Rosario de la Aurora que a las siete y media de la mañana saldrá de la Iglesia de San Juan por las calles de la Capital a fin de impetrar la paz de Cristo por mediación de la Virgen Milagrosa. ¡Caballeros, de esta noble Ciudad, a pedir por la paz! ¡Mujeres, todas, hermanas de la gran Santa española, Santa Teresa de Jesús, a pedir por la paz! ¡Devotos de la Virgen, ni uno solo habéis de faltar al Rosario de la Aurora. Dios lo quiere. La Iglesia lo manda. Nosotros necesitamos de

justos sean atribulados. Para ello se propone el problema centrándolo en la vida de un varón santísimo y piadosísimo, Job, quien, no obstante serlo tanto, de la noche a la mañana se ve privado de todo, cubierto de llagas, escarneado de su mujer y atacado con injustas acusaciones por tres de sus amigos que habían venido con el laudable propósito de consolarle, pero que después, no entendiendo la razón de las quejas del infortunado paciente, se escandalizan y le arguyen erróneamente tratándole de pecador y criminal que bien merecido se tenía todo aquello.

Abreviando los 42 capítulos que integran la obra, el orador se propuso ir haciendo ver la trama y graduación de las soluciones que se van proponiendo al problema discutido, con la selección de aquellos pasajes de los discursos, tan bellamente compuestos por el poeta sagrado, que más venían al caso.

De todo ello resulta que la solución del problema en el libro se reduce a lo siguiente: para los tres amigos de Job, las tribulaciones son necesariamente penas vindicativas como castigo de los pecados; pero Job protesta que eso no es verdad, defendiendo ardorosa e insistentemente sin desmayo su inocencia, dándosele más tarde la razón.

Para un cuarto personaje que interviene cuando los otros enmudecen, esas penas son medicinales o preservativas y purificativas.

### Nuevo académico

Nuestro querido amigo y paisano el ilustre catedrático de Medicina de la Facultad de Madrid y doctor eminente don Benigno Lorenzo Velázquez ha sido elegido académico de la Real de Medicina.

Premio merecido a sus méritos y talentos, le felicitamos cordial y sinceramente por la honrosa distinción.

### Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la esposa de don Jacinto Romera. (Nacida Dolores Arrabal). Nuestra enhorabuena.

### Sufragio y recuerdo

Por iniciativa de las señoras profesoras del Grupo Escolar de Santa Teresa, de esta ciudad, secundadas con el mayor entusiasmo por las niñas que asisten al mismo, se ha celebrado hoy en la capilla de aquél una misa como sufragio y recuerdo cariñoso a la que en vida fué su discípula y compañera Melchora de Castro Sánchez, hija del teniente de la Guardia Civil con destino en esta plaza, don Flavino de Castro Sánchez, quien, con su esposa e hijos, quieren testimoniar desde estas columnas su profundo agradecimiento a las señoras profesoras y condiscípulas de su fallecida hija y a cuantas personas se dignaron asistir a tan piadoso acto.

### Aniversario

Se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de doña Dionisia de Pablos (q. e. p. d.). Por el eterno descanso de su alma se han aplicado sufragios en la parroquia de San Juan Bautista. Reiteramos nuestro sentido pésame a sus familiares.

En el prólogo y epílogo del libro esas tribulaciones aparecen como tentaciones con que Dios quiso probar la virtud de Job y confundir a Satanás, que pensó sería vencer a Job con ellas, apartándole del camino de su rectitud y justicia. Finalmente interviene Dios mismo haciendo ver a todos que no es conveniente al hombre indagar curiosa y vanamente los incomprensibles designios de su divina providencia. Reprende a los tres amigos por su desacertada argumentación, hace confesar a Job su ignorancia, y después le alaba y restituye a su felicidad con duplicados bienes.

Terminó el conferenciante advirtiéndole que, con las enseñanzas del Evangelio y de los Apóstoles, los cristianos contamos con nuevas luces para apreciar mejor el valor de los dolores y penalidades de la vida, toda vez que el mismo Jesucristo y todos los santos, sus imitadores, con sus ejemplos nos enseñan prácticamente que Dios, sapientísimo, bondadosísimo y justísimo, hace concurrir todas las cosas, prósperas o adversas, al mayor bien de los que le aman, y que, según la sentencia de San Pablo: «los sufrimientos del tiempo presente no son nada comparados con la gloria que ha de manifestarse en nosotros», al traspasar los umbrales de la eternidad.

Prolongados aplausos coronaron la hermosa conferencia del docto dominico.

## Registro Civil

Día 23.

Nacimientos: Alfonso Carlos Romera Arrabal, en Reyes Calólinúmero 8.

Matrimonios: Daniel Sanz Alonso, con María del Socorro Izquierdo Conde, en San Juan Bautista.

## A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo

Consulta de cuatro a ocho Calle de Santo Tomás, núm. 4 (Censura sanitaria número 237)

### MUJER TRABAJADORA

El hogar con que soñaste será realidad con un Préstamo Nupcial. En las Delegaciones de Subsidios Familiares y de la C. N. S. te facilitarán detalles para su concesión.

### Necrológica

Víctima de rápida enfermedad ha fallecido la señora doña Dorothea Lecina Pérez, muy estimada en Avila por sus buenas cualidades de bondad y amabilidad cordial. La noticia de su muerte ha causado profunda sensación en el extenso círculo de relaciones familiares, habiendo acudido al entierro, celebrado esta tarde, personas de toda condición social en gran número las cuales han testimoniado su pésame a don Justino Blázquez e hijos, a los cuales, así como a su hermano político don Alberto y familiares don Félix Blanco, jefe de máquinas de El Diario de Avila y a don Mariano Blanco, librero, expresamos nuestro sentimiento pidiendo a nuestros lectores encomienden a Dios el alma de la fallecida señora Lecina Pérez (q. e. p. d.).

## Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia Civil de Becedas ha denunciado a los vecinos de dicho pueblo, Pedro Sánchez Casanueva y Miguel Ovejero, los cuales intentaban llevarse dos carros de productos de roble de una finca particular.

—La de Mingorría ha denunciado al vecino de Tolbaños, Faustino Grande López, por daños en la vía férrea con ganado.

—Por daños en propiedad particular la de Pedro Bernardo ha denunciado al vecino de dicho pueblo, José Ruiz Ovejero.

—Por infracción al Código de Circulación la de Martínez ha denunciado a Saturnino Hernández, de Guitjuelo, y la de Cabezas del Villar a Evaristo Nieto, de Martínez, y a Blas García, de Santiago de la Puebla (Salamanca).

## Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 10, pral. Avila

## ARBOLES FRUTALES VIDES AMERICANAS Semillas seleccionadas

de todas clases. Jesús Verón. Calatayud (Zaragoza). Catálogo gratis a quien lo solicite. Dirigirse a D. Emilio Sánchez. Hotel Avila.

### ¡MUJER!

Si se te concedió un Préstamo Nupcial no olvides que al nacimiento de cada hijo, obtendrás un descuento del 25 por 100.

SE VENDE motor Semi Diesel marca A. B. C. de gasol, 15 caballos. Baldomera García, en Vita (Avila).

## Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 14,0 a las 15 horas, Mínima, 6,2 a las 8 horas, (Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

esa paz. Todos a pedir por la paz. ¡Virgen Milagrosa Reina de la paz! Ruega por nosotros.

S. D.

## Goebbels escribe: „Casi todo el mundo cae sobre nosotros sin que logre derribarnos“

BERLIN, 23.—En el artículo que publica esta semana en «Das Reich», el ministro doctor Goebbels pone de relieve, entre otras cosas, que la sorpresa causada en el mundo por la reacción alemana constituye un actor decisivo de primer orden.

«No creemos que nuestro pueblo sea superior a los demás; nos limitamos a hacer constar que casi todo el mundo cae sobre nosotros, sin que logre derribarnos. De ello sacamos la conclusión —afirma el ministro— que el pueblo alemán es forzosamente un pueblo excepcional, por el solo hecho de que somos atacados por tantos adversarios, sin que, a pesar de todos sus esfuerzos, sean capaces de vencernos».—EFE.

## ENFERMOS NERVIOSOS

SANATORIO-CLINICA NEUROPSIQUIATRICO DE CIUDAD LINEAL

Curas de reposo. Cinco pabellones. Parques independientes. DOCTOR PEREIRA.

Arturo Soria, 400. Ciudad Lineal (Madrid). Teléfono 51649.

Consultas: Claudio Coello, 62 teléfono 67403. (C. S. núm. 5942)

## Suiza será neutral hasta el último momento

LONDRES, 23.—El coronel autizo C. D. E. Watteville, representante en Gran Bretaña de la Cruz Roja Internacional, ha declarado en el banquete celebrado por la Liga Ultramarina que Suiza debe ser y será neutral hasta el último momento, sin manifestar simpatía por éste o el otro bando contendientes y ejerciendo actividades puramente neutrales.

«La neutralidad ha sido el principio básico de la política suiza durante siglos y no hemos de alterarlo. En interés de la humanidad, debemos mantenerlo».—EFE.

Anoche tuvo lugar la conferencia anunciada del P. Vidal Clemente, profesor del Monasterio de Santo Tomás, sobre «El Problema del Mal en el Libro de Job».

Ante numeroso auditorio y bajo la presidencia del excelentísimo señor don Francisco G. Rojas, del señor coronel director de la Academia de Intendencia, don Luis Panadero, y del ingeniero don Joaquín Leirado, desarrolló el P. Clemente su difícil tema con extraordinaria competencia.

Empezó el conferenciante acentuando el carácter del problema del mal o del dolor, que es universal para el espíritu humano, y notando cómo se presenta un tanto desconcertante, sobre todo para los que no aciertan a conciliar bien los atributos divinos de sabiduría, bondad y justicia con la amarga realidad del dolor y del sufrimiento, que se ceba también con frecuencia aun en los mismos que, como buenos y justos, parece debieran quedar exentos de padecer, mientras por otra parte los malvados triunfan y prosperan no pocas veces.

La solución, dijo, hay que buscarla en la divina Revelación, por lo que en las divinas Escrituras la encontraríamos mejor que en otra parte.

Efectivamente: entre los libros sagrados existe el libro de Job, dedicado exclusivamente a examinar y proponer la ansiada solución del misterio, según el progreso que la revelación divina había alcanzado al tiempo de escribirse el libro, antes de Jesucristo.

Puso de relieve la índole del libro inspirado diciendo que es un poema didáctico, en forma de drama con varias escenas, cuya sublimidad, belleza y elegancia de estilo en el lenguaje apenas tiene rival en la historia de la literatura antigua y moderna.

Aunque, tal como está redactado, el libro no se puede considerar como una narración estrictamente histórica, tampoco es una pura ficción poética; sino una combinación feliz de forma poético-didáctica con fundamento histórico, ya que tanto el protagonista, Job, y los otros personajes que figuran en el poema, como la substancia del asunto tratado y desarrollado en forma dialogada y de discusión, fueron reales e históricos.

Este asunto o argumento del libro es precisamente el investigar cuál sea la causa de los males y tribulaciones en el mundo, y a qué fin se ordenan en la vida humana; en especial, por qué los

SE VENDE casa calle Empedrada, 11. Razón: San Esteban, 13. Manuel Hernández.

VENDO tartana dos asientos. Razón: Maestra de Santa María del Arroyo (Avila).

### SE VENDEN

Casa en Madrid, 5,80 libre. Tres casas Telares. Otra San Segundo. Dehesa de pastos.

AGENCIA F. Jiménez Plaza de la Victoria, 11

UVAS GORDAS Y DORADAS vedias y las compraréis Naranjas, peras, manzanas, nueces, mandarinas.

Almacén P. de la Catedral AVILA

Tip, y Ened. de Senén Martín.-Avila